

令和3年1月8日

人間ドック・健康診断等を継続します

最成病院ヘルスケアセンター

新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、1月7日に1都3県に対し「緊急事態宣言」が再度発令されました。

当センターでは、受診される皆様方の健康チェックも重要と考え、緊急事態宣言は発令されましたが、引き続き新型コロナウイルス感染防止対策を講じたうえで、人間ドック・健康診断等を継続してまいります。

<当センターにおける新型コロナウイルス感染防止対策>

- ・ 受診者様にはマスクの着用と手指消毒をお願いしております。
  - ・ 受付窓口等において体温測定、簡易問診（発熱・体調不良等）及びパルスオキシメーターによる血中酸素飽和度の測定を実施しております。
  - ・ 受付、採血場所、診察室でのパーティション設置、待合場所でのソーシャルディスタンス、定期的な室内換気による感染防止対策を講じています。
- ※ 大きく息を吸って吐く呼吸機能検査は、感染拡大が収束するまで中止とさせていただきます。

今後も新型コロナウイルス感染防止対策に万全を期し、安全・安心な受診環境の保持に努めながら健診業務を実施してまいりますので、ご理解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。